



# 北っ子だより

○丹波篠山市立西紀北小学校（☎592-0007）  
○丹波篠山市立西紀きた幼稚園（☎592-0034）  
○Eメール：el-nishikikita@school.sasayama.jp

6月号

令和3年6月22日

## 夏休みまで1ヶ月

夏休みまで1ヶ月を切りました。緊急事態宣言がやっと解除になりましたが、人の動きが増えるとともに感染が拡大するとも言われています。ワクチン接種も64歳以下の予定が示され、見通しを持てるようになってきましたが、引き続き気は引き締めて毎日を過ごしていきたいと思えます。

西紀北小学校・西紀きた幼稚園の

ホームページのQRコード



このQRコードをスマートフォン等で読み込むと、ホームページにつながります。お試しください。

※「QRコード」は(株)デンソーウェーブ様の登録商標です。

5年生は今週（6月23日～25日）、西紀小学校、西紀南小学校の児童と一緒に自然学校に行きます。コロナのために宿泊期間は2泊3日と例年より短いですが、いずれは西紀中学校で同級生となる2校の児童と交流を深め、海辺の生活や自然も体験して、ちょっぴり成長して帰ってきてほしいと思えます。西紀連合小学校の自然学校が始まったのが1988年。最初はそれまでの臨海学校と林間学校を合わせた形で、半分を海（当時は福井県高浜）、半分を山（当時は遠方キャンプ場や大谷にしき荘）で6日間実施していました。その後、場所も変わり、今年は豊岡市竹野町で宿泊します。大雨が降らないことを祈っています。

来週末からは7月になります。子どもたちが育てている夏の野菜や植物も今は伸び盛り。いよいよ暑い夏がやってきますが、コロナ対策と共に熱中症対策にも気を配りながら、元気に夏休みを迎えたいと思えます。保護者の皆様には、7月当初の個別懇談、地区懇談、そして幼稚園は七夕会と、ご多用のなか学校園へ来ていただくことになりませんが、どうぞよろしくお願いたします。



## 7月の主な行事

- |                      |                              |
|----------------------|------------------------------|
| 1日（木）個別懇談会           | 13日（火）幼稚園川遊び（川阪で）            |
| 2日（金）個別懇談会<br>地区別懇談会 | 15日（木）夏の交通事故防止運動（～24日）       |
| 5日（月）保健朝会            | 19日（月）給食最終日                  |
| 6日（火）委員会活動           | 20日（火）1学期終業式                 |
| 7日（水）幼稚園七夕会          | 21日（水）夏休み開始                  |
| 8日（木）読み聞かせ           | ※小学校は8月26日まで<br>※幼稚園は8月31日まで |
| 9日（金）クラブ活動           | 22日（木）海の日                    |
| 12日（月）人権朝会           | 23日（金）スポーツの日                 |

## ◇ 2年ぶりの「体育発表会」 ◇

6月16日(水)に本校伝統行事の体育発表会を実施しました。今回で第39回目です。体育の学習で行う、器械運動(マット運動、鉄棒運動、跳び箱運動)について練習の成果を発表するというものです。昨年度はコロナ禍で開催できなかったもので、2年ぶりとなり、1年生と2年生は初めての経験となります。

子どもたちは体育の授業で行ってきた、それぞれの学年や個人の技能に合った「技」について練習を積み重ね、休み時間にも精力的に努力しながら発表会に備えてきました。この頑張りはまさに切磋琢磨です。得手不得手はあって当然ですが、一人一人の「技」は確実に進歩しています。子どもの頃にこのような運動を行うことは、体が逆さまになる感覚、体が回転する感覚、跳ぶ感覚、体を腕(手)で支える感覚などを身につけることに繋がり、身体的な成長の上でとても良い経験になります。

今回は参観をしていただくことはできませんでしたが、保護者の皆様には当日の様子を動画でお伝えするために準備をしているところです。編集の都合でもう少し時間がかかりますが、しばらくお待ちください。

